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　岡山市は2020年、統一協会の関連団体のピースロー

ドから10万円の寄付金を受けとり、同年と翌2021年

に同団体のイベントの後援をしました。

　イベントの報告チラシには、挨拶する大森市長の写真

などを載せています。

　市は宗教と関わりのあるイベントは後援しないルール

ですが、当時は統一協会との関わりは分からなかったと

しています。しかしピースロードのHPでは、すぐに統

一協会の開祖の名前が出てきます。あまりにずさんです。

岡山市もイベント後援など

　竹永議員は、世界的には、国連で提唱されている包括

的性教育を取り入れることがスタンダードになっている

ことを紹介し、どう教育現場で取り組むのかを質問しま

した。「生命の安全教育」は性暴力を防止し、望まない

妊娠を防ぐといいながら、性交・妊娠・避妊の性科学に

基づいた知識やスキルを教えません。

　市内では、産婦人科医など専門家

が「包括的セクシャリテイ教育研究

会」を立ち上げて支援の取り組みを

始めています。

　竹永議員は、研究会との連携も含

めて真の性教育の実践を教育現場で

行うことを求め、教育長も「連携・

具体化をどうするか検討する」と答

弁しました。

産婦人科医など専門家と連携し

教育現場に真の性教育を

　党市議団は質問で、過去の後援の取り消しと寄付の返

金を求めました。他の自治体では行っている事例があり

ます。しかし市はやらないという答弁でした。

　統一協会の活動の違法性は、広島高裁岡山支部の裁判

（最高裁で確定）ではっきりしています。一般的な宗教

でなく反社会的カルト集団です。

　しかし、党市議団が統一協会をどうみるかの認識をた

だしても、国が示すもので市はコメントする立場でない

という答えに終始しました。

反社会的集団と断じ

関係清算を

包括的 性性な 教育を

９月議会質問から

　最近、勇気ある女性元自衛官が性暴

力の被害を告発し、防衛庁が謝罪した

というニュースがありました。当事者

が声をあげたときに、「あなたは悪く

ない」という支援の輪が広がるには、

様々な取り組みが必要です。

　国では初めて、省庁横断の性犯罪・

性暴力対策の強化の方針がつくられま

した。それ自体はとても画期的なこと

です。その強化の一環で文科省の「生

命の安全教育」がスタートすることに

なりました。

性犯罪・性暴力対策強化方針を国が初めて作ったけれど

子子どどももたたちち に

統 一 協会

統一協会関連で名前が出ている岡山市内の県議・市議（現職、敬称略）

県議… 河本勉、福島恭子

市議… 和氣健、小川信幸、千間勝己、成本俊一、山田正幸

■ 考情文化ピースフェスティバルに来賓出席（18年８月）

県議… 河本勉（19，20，21年に実行委員長）

市議… 小川信幸（19，20年に副実行委員長，21年に実行委員、各年自転車走行）

山田正幸（20年に激励）

成本俊一（21年に激励）

■ ピースロード（自転車で全国を縦断、地域で実行委を結成）

県議… 福島恭子、河本勉

市議… 小川信幸、千間勝己

■ 藤曲敬宏静岡県議（統一協会信者）と家庭教育応援条例を

全国展開する目的で意見交換（19年）

県議… 福島恭子

■ 統一協会機関紙「世界日報」に岡山県家庭教育応援条例の

狙いなどインタビュー記事（22年４月）
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